
Reunião da Comissão de Comunicação e Educação Permanente – 18.12.12

Pauta:

1-Apresentação do Projeto de Capacitação para  conselheiros  de Saúde-Relato da
Subcomissão de Educação Permanente(Reunião de Londrina)

2-Convidar o GT da Saúde da População Negra para o início da organização do
seminário estadual sobre a população negra sob a ótica do direito- SESA

3-Vinda do diretor da DAGEP para reunião desta Comissão e no Pleno do Ces-Pr em
Fevereiro de 2013

Presenças: Livaldo, Amauri, Tiemi, Wladmir, Regina e Pitol

Justificativas: Jefferson, Jorge, Rosalina, Livia e Marcia Zambrim

1- A  conselheira Tiemi  apresenta e comenta o relatório da reunião da
subcomissão realizada em Londrina nos dias 06 e 07.12: 

Reunião da Comunicação e Educação Permanente – 06/12/12 – Londrina PR

Pauta Única: Curso de Capacitação de Conselheiros de Saúde

Sub-comissao: Amauri, Pitol, Márcia, Rosalina, Tiemi,

Manha:

-  Formatação final do Edital de Seleção dos Facilitadores

-  Revisão dos conteúdos programáticos do curso

-  Desenvolvimento dos Cadernos do Facilitador e do Conselheiro

-  Necessidades administrativas para garantir o trabalho dos conselheiros de monitoramento do desenvolvimento do
curso nas microrregiões;

-  Cronograma de Trabalho/Responsáveis

-  rever o critério de atender as 22 Regionais de Saúde, considerando o porte de cada uma delas, e de
outro lado, considerar o melhor impacto de qualidade na formação dos conselheiros; para isso, seria interessante
revisitar o levantamento que foi feito em relação a composição dos conselhos municipais de saúde, SIACS, cadastro
do MP;

-  pautar no COSEMS sensibilização  dos novos gestores e criar mecanismos de operacionalização; 



Tarde:

-  Verificar a situação de cadastro dos conselhos de saúde do Paraná no SIACS;

-  Avaliar se faremos o primeiro curso só para os conselheiros estaduais;

-  considerar o curso será sediado na capital?

   

-  considerar se os conselheiros estaduais não fazem o curso nas respectivas regiões;

-  

-  Avaliar se elegeremos uma regional com os respectivos municípios organizados por microrregião;

-  Critério para se inscrever a vaga de facilitador: por Regional de Saude

Regionais a serem priorizadas na aplicação do curso: 1RS, 3RS, 8RS

Primeira Regional:

1. Antonina, Morretes
2. Guaraquecaba
3.  Guaratuba, Matinhos
4. Paranaguá, Pontal do Sul

Terceira Regional:

1. Arapoti, Jaguariaiva, Senges.
2. Carambei, Castro.
3. Ipiranga, Ivaí, Ponta Grossa.
4. Palmeira, Porto amazonas, São João do Triunfo.
5. Pirai do Sul.

Oitava Regional:

1. Ampere, Nova Esperança do Sudoeste

2. Barracão, Bom Jesus do Sul

3. Pranchita, Bela Vista

4. Boa Esperança do Iguaçu, 

5. Dois Vizinhos

6. Capanema, 

7. Flor da Serra do Sul, Salgado Filho

8.Francisco Beltrão



9. Marmeleiro, Renascença

10. Vere, 

11. Pinhal de São Bento, Sto. Antonio do Sudoeste.

07.12 .12

Manhã

. . .continuidade dos trabalhos

-  Definição dos grupos de municípios que receberão o curso, no primeiro grupo;

Décima Sétima Regional:

1. Cambe
2. Londrina, Tamarana
3. Ibipora, Jataizinho
4. Mirasselva, Prado Ferreira, Florestopolis
5. Alvorada do Sul, Porecatu, Primeiro de Maio
6. Assai, 
7. Pitangueiras, Rolandia
8. Bela Vista do Paraíso, Sertanopolis
9. Cafeara, Lupianópolis
10. Centenário do Sul, Jaguapitã  

Décima Segunda Regional:

1. Douradina, Ivate
2. Maria Helena, Tapira
3. Esperança Nova, São Jorge do Patrocínio
4. Cafezal do Sul, Perola, Altonia
5. Brasilandia do Sul, Fco. Alves, Iporã
6. Alto do Piquiri, Mariluz, Perobal
7. Cruzeiro do Oeste, Umuarama

Obs. Faltou Alto do Paraíso não consta no mapa do site da SESA, Vila Alta tem no mapa e não tem na
lista.

Próximo encontro do grupo: 24 de janeiro de 2013.

A conselheira Tiemi comenta ainda que o SIACS divulgou  dados atualizados  dos conselhos de saúde
até a data de 17.10.12 e que esta informação deveria chegar ao conhecimento dos conselhos municipais.

O conselheiro Amauri lembra que todo esse processo de fazer chegar as informações e da necessidade
dos conselhos se organizarem  é referendado nos relatórios das conferências de saúde  já realizadas.

O conselheiro  Livaldo comenta que é recomendação do CNS que os Conselhos Estaduais também
estimulem os Conselhos Municipais a pautarem em suas reuniões o Cadastro no SIACS.

2- Com relação ao GT da Saúde da População Negra, não houve discussão
devido a ausência da Conselheira Terezinha Pereira da Silva, Mãe Homi.



  3- A idéia é criar dentro dos Conselhos Estaduais um Comitê para reivindicar recursos
junto ao MS para projetos de capacitação de conselheiros, daí a razão da vinda do diretor
da DAGEP em fevereiro de 2013. 

Finalizando a reunião, a conselheira Tiemi lembra-nos do compromisso de cada
uma das comissões do CES-PR de revisitar o Mapa Estratégico do CES para definir qual
a atribuição e cada uma delas em relação a ele. As atribuições referentes a esta
Comissão não foram lembradas nesta reunião devido a ausência de quorum necessário para
tal. 


